

## Doctora Javiera Huidobro asumió como nueva subdirectora médica en Hospital de Peumo

A comienzos de febrero se oficializó la incorporación de la nueva subdirectora médica del Hospital de Peumo, quien asumió sus funciones con el objetivo de fortalecer la gestión clínica y continuar avanzando en la calidad de la atención para los usuarios de la comuna.

Se trata de la médica cirujana Dra. Javiera Huidobro, oriunda de la Región Metropolitana y egresada de la Universidad de los Andes. La profesional cuenta con una destacada trayectoria en el ámbito de la salud pública y experiencia en gestión

hospitalaria, desempeñándose en diversas áreas del establecimiento, entre ellas hospitalización, urgencia y como encargada del Programa de Dependencia Severa, destacándose por su compromiso con el trabajo en equipo y la mejora continua de los procesos asistenciales.

Desde su nuevo rol, tendrá la responsabilidad de coordinar las áreas clínicas, optimizar los recursos disponibles y apoyar el desarrollo de estrategias que permitan responder de manera oportuna a las necesidades de la comunidad.

Respecto de este desafío, la Dra. Huidobro señaló que su gestión estará enfocada principalmente en el fortalecimiento del área clínica. "En esta nueva etapa busco identificar las principales necesidades del hospital, detectar las áreas de mejora y optimizar los procesos que ya funcionan adecuadamente", indicó.

Asimismo, expresó su compromiso con el desarrollo del establecimiento, señalando que proyecta permanecer un año en el cargo con el objetivo de contribuir a dejar un hospital fortalecido. En esa

línea, explicó que su enfoque será abordar los desafíos de manera progresiva, generando mejoras tanto para los funcionarios como para los pacientes.

Entre los desafíos específicos de su gestión, destacó el avance en la habilitación del pabellón de cirugía menor, donde actualmente se realizan cerca de ocho intervenciones semanales. La autoridad espera aumentar esta cifra y avanzar hacia procedimientos de mayor complejidad, especialmente considerando las mejoras de infraestructura planificadas para



el recinto. En ese sentido, manifestó su entusiasmo por concretar la puesta en marcha del nuevo pabellón durante su periodo como subdirectora.